

TRANSPORT SCOLAIRE: DES POINTS EN ATTENTE

Annoncée par le président de la République, le 16 août dernier, la gratuité du transport scolaire sera l'une des mesures qui sera examinée par les parents d'élèves. Si la liste des établissements éligibles du Grand Libreville est connue, l'élaboration de la carte de transport scolaire et des trajets est attendue.

Page 8



Photo: H.N.M

L'ANGLAIS DÈS LE PRÉPRIMAIRE

Le Gabon est désormais engagé sur la voie du bilinguisme avec l'entrée de notre pays dans le Commonwealth en juin 2022. Pour poser les bases de cet ancrage au sein des pays dont l'anglais est la langue officielle, le ministère de l'Éducation nationale initie, dès cette année, un projet pilote d'apprentissage de la langue de Shakespeare au préprimaire.

Page 7



Photo: DR/L'Union



Photo: J-C.N

FINIES LES VACANCES!

Tous les signaux semblent indiquer une rentrée sans accroc majeur. Dès ce lundi matin des milliers d'élèves vont renouer avec le chemin de l'école partout à travers le territoire national. Adieu les jeux à longueur de journée, les longues veillées devant la télé et les écrans, les grasses matinées... Et hop, on remet les pendules à l'heure pour les traditionnels réveils matinaux.

Au vu du calendrier – novateur – proposé par la tutelle, l'on devrait, en toute logique, s'attendre à une année scolaire à peu près normale. Une année scolaire qui, rappelons-le, démarre sous de bons auspices avec des annonces faites le 16 août par le président de la République du versement des allocations familiales avant ce retour en classe des

apprenants, mais aussi du retour de la gratuité du transport scolaire dont on devrait jauger l'efficacité dès cette première semaine de rentrée des classes. Et il n'y a pas de raison que cela ne puisse pas démarrer tant les ministres concernés par ce dossier et leurs équipes ont travaillé en amont.

La nouvelle année, contrairement à celle qui l'a précédée, s'ouvre également sur une embellie, certes toute relative, par rapport à la crise sanitaire due à la pandémie de Covid-19. Ce qui, bien évidemment, ne doit pas inciter au relâchement des mesures sanitaires au sein des établissements puisque le virus circule toujours. Quoiqu'avec moins de virulence.

Autre fait majeur, des réformes sont annoncées au plan pédagogique à travers des programmes axés sur les com-

pétences et l'environnement de l'apprenant. Des réformes devant impacter l'ensemble du système éducatif et à tous les niveaux. De nouveaux ouvrages et manuels ont été retenus pour accompagner cette réforme devant tenir compte d'un certain nombre de notions (civisme, droits de l'homme, démocratie, tolérance et paix...) mais aussi d'autres thématiques de l'heure (bonne gouvernance, pensée critique, environnement, culture, santé sexuelle et de la reproduction) dans la formation intégrale de l'élève. N'est-ce pas mieux ainsi ?